

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 9 octobre 2017

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec M. Jean-Pierre ESTIVAL, Inspecteur de la création
artistique au Ministère de la culture et de la communication**

lundi 9 octobre 2017

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République s'est entretenu avec M. Jean-Pierre ESTIVAL, Inspecteur de la création artistique au Ministère de la culture et de la communication, qui effectue une mission d'expertise pédagogique et d'appui en Polynésie française. Cette mission, qui a pour objectif de promouvoir l'exportation des enseignements des arts traditionnels polynésiens en dehors du territoire notamment pour la musique et la danse, résulte d'un engagement pris par le Haut-Commissaire lors des discussions préparatoires de la convention culture qui fut signée en même temps que l'accord de l'Elysée, le 17 mars 2017.

Cette mission, élaborée en concertation étroite avec le Ministère de la culture de la Polynésie française et le Conservatoire, permettra d'établir des recommandations sur les cursus pédagogiques actuels et d'identifier des projets de partenariats avec un pôle supérieur national musique pour consolider les parcours de formation ainsi que donner des perspectives aux enseignants de cette remarquable culture polynésienne et de son conservatoire.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr